

Tom Dumoulin, le nouveau champion du contre-la-montre



La Havane, (RHC/PL).- Le cycliste néerlandais, Tom Dumoulin, est le nouveau champion du contre-la-montre individuel. Il a remporté cette épreuve ce mercredi au mondial de cyclisme sur route 2017, à Bergen, en Norvège, disputée sur une distance de 31 kilomètres entre cette localité norvégienne et le Mont Floyen.

L'heureux gagnant du Giro de l'Italie, a confirmé les pronostics. Tom Dumoulin est le premier cycliste au monde à avoir remporté le Tour de l'Italie et le contre-la-montre du monde dans la même année. Chapeau!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/142006-tom-dumoulin-le-nouveau-champion-du-contre-la-montre>



Radio Habana Cuba